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O que não nos disseram acerca do natal. 

É preciso ter coragem e fé para celebrar o natal. Celebrar o natal é crer no sobrenatural. É 

acreditar que uma mulher ficou grávida, não pelas vias normais (relação sexual), mas pelo Espírito 

Santo. Cremos que o eterno se fez carne, habitou entre nós cheio de graça e verdade. Natal para nós 

tem este significado, a celebração do nascimento do Filho de Deus. 

Muita coisa é dita acerca do natal. As pessoas têm diferentes concepções acerca do natal. Para 

as crianças, o natal é o dia em que papai Noel traz presentes. Para o trabalhador, o natal é uma um 

tempo de folga e prazer. Para o comerciante, O natal é a época propícia para se ganhar dinheiro. Para 

o solitário, O natal é o momento onde velhas feridas começam a doer.  

Estamos a uma semana do natal, e gostaria de tecer algumas considerações acerca daquilo que 

comumente não nos é dito acerca do natal. Vamos elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em 

primeiro lugar, natal é mais do que dar e receber presentes – é estar presente (Mateus 1.23). O 

que Jesus nos ensina é que estar presente é muito mais significativo do que dar ou receber presentes. 

Ele é o Emanuel (Deus conosco). Ele decidiu estar presente em nossa vida, em nosso lar, em nossos 

negócios, em nosso casamento. A presença de Jesus é mais importante do que propriamente a suas 

bênçãos. Neste natal, se comprometa a estar mais presente na vida daqueles que você ama.  

Em segundo lugar, natal é mais do que montar uma árvore, é promover reconciliação 

(Mateus 1.21). Montamos belas árvores de natal, mas não pensamos que somos ministros da 

reconciliação, e como tal, precisamos ser instrumentos de Deus para montar corações partidos. Jesus 

nos dá o exemplo. Sua missão foi reconciliar o homem com Deus e nos salvar de nossos pecados. O 

pecado nos afastou de Deus, mas Jesus por meio de seu sacrifício expiatório nos ligou ao Pai.  

Em terceiro lugar, natal é mais do que iluminar a casa – é ser luz (Mateus 1.24). As casas, 

os estabelecimentos comerciais, a cidade, ficam iluminada com a chegada do natal. Tudo isso é 

muito bonito, atraente, mas a mensagem do natal é ser luz. É andar como Cristo andou. Observe que 

José, depois de despertado do sono, obedeceu ao que o anjo lhe ordenara. Ele recebeu Maria como 

sua mulher. Ser luz é ser obediente ao que Deus nos manda. É testemunhar em casa a nossa 

transformação. É exalar o amor de Cristo. 

Em último lugar, natal é mais do que comer e beber – é compartilhar o que temos 

(Mateus 2.11). No natal paramos para comer e beber e não nos preocupamos em compartilhar o que 

temos. Os magos do oriente abriram seus tesouros e doaram suas ofertas. Acredito que podemos 

compartilhar o que está sobre a nossa mesa com quem não tem. Em suma: O que não nos dizem 

acerca do natal é (a) Presença é mais importante que do presente. (b) Podemos ser instrumentos de 

Deus para promover reconciliação. (c) Ser luz é fundamental. (d) Feliz aquele que compartilha. 

Desejo a você ovelha querida – Um Feliz Natal.  

 Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


